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Albisola,  il  Comune  su  taglio  dei  platani:  “Verranno
sostituiti  con altre  piante”
di Redazione
01 Febbraio 2011 – 14:06

Albisola. “E’ intenzione dell’amministrazione sostituire gli alberi che saranno tagliati”.
L’assessore all’Ambiente Roberta Casapietra rassicura in questo modo i numerosi cittadini
che stanno telefonando al Comune di Albisola Superiore per manifestare preoccupazione
circa l’abbattimento dei platani, affetti da “Ganoderma spp”, che sta avvenendo in questi
giorni.

“Si stanno abbattendo piante malate o che si trovano in punti che impediscono la visibilità
ed è prevista la ripiantumazione – prosegue l’assessore -. Quanto all’albero crollato nei
giorni  scorsi,  qualora  si  rendesse  necessario  toglierli  tutti  per  motivi  di  sicurezza,  è
comunque intenzione dell’amministrazione sostituirli”.

https://www.ivg.it/2011/02/albisola-il-comune-su-taglio-dei-platani-%e2%80%9cverranno-sostituiti-con-altre-piante%e2%80%9d/
https://www.ivg.it/2011/02/albisola-il-comune-su-taglio-dei-platani-%e2%80%9cverranno-sostituiti-con-altre-piante%e2%80%9d/
https://www.ivg.it/author/admin/
https://www.ivg.it/author/admin/


2

Il Vostro Giornale - 2 / 2 - 28.03.2024


	Il Vostro Giornale
	Albisola, il Comune su taglio dei platani: “Verranno sostituiti con altre piante”


